

### **Realizará la UIA estudio sobre egresados de IES en el D.F.**

La Universidad Iberoamericana (UIA) y la ANUIES firmaron un convenio de colaboración a fin de que la primera realice la investigación “Seguimiento de egresados de cuatro instituciones de educación superior, ubicadas en el área metropolitana de la ciudad de México”.

El estudio contempla a la UNAM y UAM, por las instituciones públicas y a la propia Ibero y al “Tec” de Monterrey, por las privadas. En una segunda etapa, el estudio contempla su ampliación a nivel nacional.

El Consejo Nacional de la ANUIES consideró de gran importancia el estudio de los egresados universitarios para conocer su desempeño en el mercado de trabajo y las opiniones de los empleadores con respecto a su competencia académica.

La UIA se compromete a entregarlos resultados de la investigación en forma de avances hasta el informe final, en un plazo de 12 meses. Los derechos de la publicación de los resultados pertenecen a la ANUIES, respetando los créditos correspondientes. La coordinación del estudio correrá a cargo del doctor Carlos Muñoz Izquierdo.